



Nombre de alumnos:

Jari Jacive Zunun de la Cruz.

Nombre del profesor: Lic. Eduardo Alikvann Escobar Solis.

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Educación Especial

Grado: 7to cuatrimestre.

Grupo: "A"

La educación es un derecho para todos, por lo que no debemos de discriminar a las personas especiales en lugar de eso nosotros debemos de incluirlos a la sociedad, la educación es un conjunto de estrategias, conocimientos que estimulan y fortalecen a los niños asegurando un progreso y desarrollo de aprendizaje a través de los diferentes apoyos. Cada alumno aprende de diferente manera por lo que el educador debe de tener conocimientos y ser hábil para diseñar una diversidad de metodologías adecuadas para cada alumno y no estancarse en la enseñanza-aprendizaje tradicional.

La educación especial se remonta desde años atrás ya que los comienzos se dieron cuando crearon la escuela para sordos y ciegos, gracias a dicho comienzo fue que comenzaron a crear mas centros de apoyo, hoy en día existen diferentes organizaciones de apoyo como también profesionales por lo que dichos profesionales pueden adoptar diferentes metodologías para la enseñanza de niños con educación especiales, es importante que al momento de implementarlas se trabaje de acuerdo a lo que cada alumno necesite y no las expectativas que tiene como profesor. “la integración constituye uno de los fenómenos de mayor trascendencia en los últimos años en el campo de la educación. Su origen en la década de los 60 países desarrollados se suscito en los movimientos a favor del derecho a las minorías a no ser discriminados y en la consciencia de las condiciones en que vivían las personas con discapacidad, entre otros colectivos” Ginè (2001)¹. A pesar de que hoy en día se promueve la integración educativa se han presentado ocasiones en las que los alumnos especiales pasan por frustraciones, burlas por parte de compañeros por lo que muchas veces se llegan a sentir fracasados y es que lastimosamente al no llevar acabo la incorporación que debería llevarse acabo dentro de clases. El propósito de la integración es de combatir las etiquetas como también la discriminación, que tengan una convivencia con la sociedad para desenvolverse, la inclusión es algo que no solo debe de estar en el sistema educativo sino que también es algo que como sociedad debemos de implementar y poder lograr una trasformación de manera general, dando oportunidades, eliminando las barreras que como sociedad ponemos dando etiquetas, la integración surgió con el fin de asegurar

una plena participación en los diferentes contextos dentro del sistema educativo, a traído consigo a obligar a los profesores a modificar la organización del aula como el método de enseñanza con el único propósito de adaptar los elementos de acuerdo a las necesidades de cada niño, cada uno de las modificaciones están acompañadas de diferentes programas que esto sin duda conlleva a la innovación del sistema educativo. “La formación en educación especial debería de ofrecerse a todos los profesores” Hegorty (1.998; 188)². El tener conocimiento suficiente sobre las necesidades de la educación especial es necesario para adoptar las estrategias más apropiadas lo que traera consigo cambios dentro del aula actitudes positivas. Algo que también debemos de destacar es la importancia que tiene la familia ya que es ahí en donde se inician los debidos cuidados, por lo que es fundamental que la familia no deje solo al niño ya que necesitara el apoyo. Por parte del educador debe de informar sobre el avance que valla teniendo.

Las necesidades educativas en los últimos años se ha vuelto un tema que ha tomado fuerza, por lo que dentro del sistema educativo se han implementado métodos como la inclusión que sin duda es de gran importancia el conocerlo, para que como profesores estén informados para así saber de que manera deben actuar, las necesidades especiales son distintas por lo que los métodos y estrategias serán diferentes para cada niño. Lo que se pretende con la inclusión es de garantizar el derecho a una educación de calidad para todos, integrando a los niños con educaciones especiales que son discriminados o etiquetados, adaptando todo a las necesidades de cada niño, eliminando así las barreras que limitan el aprendizaje y desarrollo. La integración es una necesidad que se tiene como sociedad ya que por medio de eso nosotros podemos realizar cambios, que sin duda son necesarios para obtener como resultado una sociedad transformada y justa. Para tener una mejor educación en los niños con necesidades educativas especiales es necesario no solo tener planes educativos sino que también contar con el recurso necesario para adecuar las aulas conforme a las distintas necesidades, como las modificaciones inmobiliaria y lo más importante conscientizar a la sociedad sobre la igualdad de la educación.

Bibliografía.

Educación especial. Pdf.